

記者発表資料

平成23年6月2日

(担当) 交通局東西線建設本部建設課

(内線) 750-2607

(直通) 712-8440

地下鉄東西線建設工事を再開します

東北地方太平洋沖地震により中断していた東西線建設工事は、建設計画に影響が出るような大きな被害がなかったことから、工事を再開します。

1. これまでの経過

地下鉄東西線の建設工事は、現場の安全確保の後、施工中の全工区の駅・トンネル・橋りょうの損傷状況の調査や、地震による地盤のずれを測量してきました。

この結果、東西線の構造物には、事前の補修が必要な損傷や、地盤の大きなずれは発生していないことを確認しました。

2. 再開時期

資機材の調達、技術者・作業員の手配、発生土受入箇所确保安全などの条件が整った工区から順次、工事を再開します。各工区の工事再開時期は、最も早い広瀬川橋りょう外工区、新寺工区、薬師堂工区で、6月20日（月）を予定しています。

なお、交通局から鉄道・運輸機構へ工事施行を委託している区間も、順次工事の再開を予定しています。

3. 主な被害

トンネル資材の破損、防音ハウスの破損、地下埋設物防護部材の破損、据付クレーンの脚部変形など